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Pitty cancela shows após passar por cirurgia de emergência. ANEXO/A8

Prefeitura e CDHU farão 400
novas moradias em Bertioga

 AOs trabalhos estão na fase inicial, onde 
são estudadas as definições dos terrenos 
e a elaboração dos projetos

A Prefeitura de Bertioga e a Com-
panhia de Desenvolvimento Ha-
bitacional e Urbano do Estado de 
São Paulo construirão 400 novas 
moradias de interesse social nos 

bairros Chácaras e Jardim Vicente 
de Carvalho. As famílias contem-
pladas serão as que ocupam área de 
risco ou atendem demandas iden-
tifi cadas pela prefeitura. CIDADES/A3

Túnel só começa
a sair no segundo
semestre de 2025
As obras do Túnel Santos-Guaru-
já devem começar apenas no se-
gundo semestre de 2025. Esta foi 
a data informada pelo presiden-
te da Autoridade Portuária de 
Santos (APS), Anderson Pomini, 
durante audiência pública reali-
zada pela Câmara de Santos, na 
tarde desta quarta (3). CIDADES/A3

Centro
Obras do VLT 
alteram trânsito

Para a continuidade das obras 
do VLT no Centro de Santos, o 
trânsito foi alterado em três vias 
da região nesta quarta (3): Rua 
Martim Afonso, Avenida Sena-
dor Feijó e Rua Braz Cubas. As 
primeiras alterações foram im-
plementadas na Martim Afon-
so, que teve bloqueado o trecho 
entre duas ruas.              CIDADES/A3

OUTRA VEZ

EMTU

O Gaema, do Ministério Público do Estado de São Paulo, por intermédio da pro-
motora Almachia Zwarg Acerbi, abriu inquérito civil (21/2024) para apurar possí-
veis irregularidades no projeto de implantação, por parte da Autoridade Portuá-
ria de Santos (APS), de um pátio de caminhões em Cubatão, localizado dentro da 
área da Ilha do Tatu, ao lado do Viaduto Mario Covas (ponte estaiada).  CIDADES/A3

Apuração MP-SP abre 
inquérito para investigar 

futuro pátio de caminhões

AVENER PRADO/FOLHAPRESS

Hospital passa 
a disponibilizar 
tratamento
O Hospital Municipal de Cubatão 
(HMC) passou a oferecer nesta se-
mana mais uma opção terapêuti-
ca aos usuários do Serviço Único 
de Saúde (SUS). Trata-se inicial-
mente de duas Câmaras Hiper-
báricas, equipamentos médicos 
fechados, resistentes à alta pres-
são, construídos de aço e acrílico 
e que são pressurizados com oxi-
gênio puro. Projetada para criar 
um ambiente pressurizado, onde 
a pessoa é exposta a uma concen-
tração maior de oxigênio do que 
a encontrada na atmosfera ao ní-
vel do mar, a Câmara Hiperbárica 
é uma tecnologia utilizada na área 
da medicina que oferece diversos 
bene� cios terapêuticos. CIDADES/A4

CUBATÃO

Guarujá abre vagas 
em curso da Escola
de Eletricista      CIDADES/A4

OPORTUNIDADE

Diocese de Santos completa 100 anos
A Diocese de Santos foi formada pela fragmentação de outras dioceses do Estado                                   CIDADES/A4
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M
uitos paulistanos ainda não sabem 
que sua cidade vai crescer em quali-
dade ambiental. O Prefeito Ricardo 
Nunes assinou declarações de utili-
dade pública de uma área equivalen-

te a onze por cento do território da megalópole. São 
trinta e duas áreas, num total de cento e sessenta e 
cinco quilômetros quadrados.

Impressionante a dimensão dessa providência: são 
quase dezessete mil hectares, superiores a todo o perí-
metro de Paris e seus arredores. Nela, caberiam quase 
dezesseis mil campos de futebol. Houve exauriente e 
minucioso trabalho de detecção de glebas ainda provi-
das de verde, os resíduos da Mata Atlântica ainda não 
totalmente eliminados pelo crescimento desordenado 
desta conurbação instigante que é a capital paulista.

Agora, seguir-se-á na identificação dos proprietários, 
que serão contactados e não se exclui a possibilidade de 
um acordo entre a Municipalidade e os titulares domi-
niais. Se isso não for possível, a expropriação garantirá 
à Prefeitura imediata imissão na posse, pois o interes-
se público se sobrepõe ao interesse particular. E haja 
interesse público na preservação de remanescentes da 
exuberante cobertura vegetal quase toda dilapidada ao 
longo dos cinco séculos da chegada do colonizador. Um 

investimento que poderá ul-
trapassar os setecentos e vinte 
e seis milhões de reais.

Antes desses trinta e dois 
atos de declaração de utilidade 
pública, outros onze já haviam 
sido publicados. O benefício é 
para as atuais e futuras ge-
rações. Estas ainda sofrerão 
os desastrosos impactos da 
mudança climática, gerada 
pela insensatez no uso dos 
recursos naturais. Efeitos que 
eram anunciados para daqui a 

um século, mas que já estão ocorrendo e com intensida-
de surpreendente.

A cidade de São Paulo foi a primeira no Brasil a criar 
uma Secretaria de Mudanças Climáticas, exatamente 
para que o tema esteja na preocupação de todas as de-
mais unidades estatais de responsabilidade do Municí-
pio. Mais ainda, pretende-se conscientizar a iniciativa 
privada, a Universidade, a Academia, a sociedade civil, a 
mídia e todas as pessoas. A gravidade do tema não per-
mite que qualquer pessoa se sinta excluída em relação 
à sua responsabilidade quanto à possível mitigação dos 
prejuízos advenientes dos fenômenos extremos. 

O grande vilão é o carbono, portanto a descarboniza-
ção já passou da fase de urgência. Mas também é preciso 
cuidar da excessiva produção de resíduos sólidos, que 
são geradores de quase dez por cento dos gases veneno-
sos causadores do efeito-estufa. 

A ampliação de áreas verdes garante não só o aumen-
to dos sumidouros de gás carbônico, essa a função das 
árvores, mas também a atenuação da temperatura, a re-
dução das “ilhas de calor”, a ressurreição de córregos e de 
cursos d’água e aumento de longevidade e da qualidade 
de vida para toda a população. 

Pensar o que cada um pode fazer quanto ao enfrenta-
mento das mutações do clima é um ato responsável e de 
cidadania, a que ninguém pode estar subtraído. Vamos 
encarar juntos aquilo que a maior cidade do Brasil pode 
fazer em relação ao seu futuro.

*José Renato Nalini, Secretário-Executivo das Mudanças Climá-
ticas de São Paulo

ARTIGO

José Renato 
Nalini

São Paulo
vai crescer

É uma clara 
indicação de 
que a França 
vem cedendo 
diante da onda de 
populismos que 
se espalha pelo 
mundo

A
s eleições parlamentares francesas 
confirmaram os sinais emitidos pelo 
pleito europeu ocorrido algumas 
semanas atrás, ou seja, o crescimen-
to da direita nacionalista no país. É 

uma clara indicação de que a França vem ceden-
do diante da onda de populismos que se espa-
lha pelo mundo, levando ao poder governos 
que flertam com instrumentos cada vez mais 
distantes dos pilares da democracia.

Os resultados do pleito francês precisam ser 
enxergados com atenção e cautela com o obje-
tivo de entender seu real significado. Para além 
dos 33% alcançados pelo partido de Marine Le 
Pen, o Reagrupamento Nacional, é preciso olhar 
para o resultado da Nova Frente Popular, uma 
coligação de esquerda formada pelo Partido 
Socialista, Partido Comunista da França, França 
Insubmissa e Europa Ecologia. A frente recebeu 
28% dos votos franceses.

A grande estrela desta coalizão é a França 
Insubmissa, fundada por Jean-Luc Mélenchon, 
que obteve 22% nas últimas eleições presi-
denciais, chegando em terceiro lugar. O corte 
político do partido é um populismo de esquer-
da, centrado no nacionalismo e naquilo que se 
convencionou chamar de euroceticismo. Sua 
popularidade vem crescendo a cada eleição e, 
por mais que guarde semelhanças programáti-
cas em vários aspectos com o Reagrupamento 
Nacional, pode se colocar como seu principal 
antagonista nas próximas eleições presidenciais 
em 2027.

Estamos diante de uma mudança profunda 
no sistema político francês que durante décadas 
oscilou entre a centro-direita e a centro-esquer-
da, elegendo gaullistas de um lado e socialistas 
de outro. O cenário de hoje reservou aos gaullis-
tas um vergonhoso papel de coadjuvante, assim 
como os socialistas, que caminharam como um 
simples apêndice da coalizão de esquerda. Na 
medida que o centro se enfraqueceu, os extre-
mos ganharam força e passam a partir de agora 
a comandar o palco político.

Se observarmos as somas dos votos impul-
sionados pelo populismo, temos uma clara 
noção do problema enfrentado pela França. Um 
total de 61% dos franceses optaram por solu-
ções populistas ou ligadas ao populismo. Isto 
significa que a agenda anti-imigração, eurocé-

tica, nacionalista, protecionista e conservadora 
social de Le Pen e o nacionalismo eurocético, 
protecionista e socialista de Mélenchon en-
contraram um enorme eco na sociedade. Com 
algumas sutis diferenças, o eleitor optou pela 
mesma receita com colorações ligeiramente 
diferentes, mas similares na essência.

Tudo indica que o caminho 
do populismo até o Élysée está 
muito bem asfaltado e neste 
momento se tornou inevitável. 
Até lá, tudo indica um governo 
de coabitação entre os vence-
dores do pleito legislativo e o 
Presidente Macron. Haverá um 
Primeiro-Ministro que carrega 
visões e projetos diferentes do 
Presidente, algo que será um 
desafio para o sistema político e 
terá forte influência na sucessão 
de 2027.

O mundo vive mais uma 
onda, impulsionada em muitos 
aspectos por atores externos com muito pouco 
apreço à democracia, que visam balançar os pi-
lares de nações do ocidente para surgimento de 
autocracias simpáticas aos seus regimes. Resta 
saber se o populismo francês flertará com a ir-
responsabilidade ou será simplesmente apenas 
mais uma guinada nacionalista.

* Márcio Coim-

bra, Presiden-
te do Institu-
to Monitor da 
Democracia e 
Conselheiro da 
Abrig. Cientista 
Político, mestre 
em Ação Políti-
ca pela Univer-
sidad Rey Juan 
Carlos (2007)

Artigo
Neopopulismo Francês

Por que isso?

Regina Paula, sobre: Ve-
readores tentam impedir 
alimentação e banho de 
pessoas em situação de rua

Um verdadeiro absur-
do

Katia Doenz, sobre: Ve-
readores tentam impedir 
alimentação e banho de 
pessoas em situação de rua

E como esse povo vai 
viver?

Vania Celia, sobre: Verea-
dores tentam impedir 
alimentação e banho de 
pessoas em situação de rua

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

POURYA GOHARI / UNSPLASH
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 A O Grupo de Atuação Espe-
cial de Defesa do Meio Am-
biente (Gaema), do Ministé-
rio Público do Estado de São 
Paulo (MP-SP), por intermé-
dio da promotora Almachia 
Zwarg Acerbi, abriu inquérito 
civil (21/2024) para apurar pos-
síveis irregularidades no pro-
jeto de implantação, por par-
te da Autoridade Portuária de 
Santos (APS), de um pátio de 
caminhões em Cubatão, loca-
lizado dentro da área da Ilha do 
Tatu, ao lado do Viaduto Mario 
Covas (ponte estaiada), por in-
termédio da iniciativa privada.

A portaria de abertura do 
inquérito foi assinada ontem. 
Almachia também emitiu 
uma recomendação adminis-
trativa à Direção da Compa-
nhia Ambiental do Estado de 
São Paulo (Cetesb) para que 
sejam rigorosos sobre a legis-
lação ambiental em vigor em 
relação a mangues, visto que 
a área escolhida é de preserva-
ção permanente. 

Entre as considerações 
apontadas na portaria citando 
várias legislações, a promotora 
informa que a área escolhida 
(Zona 1 Terrestre (Z1T) só per-
mite ocupação de 10% e mes-
mo assim para estudos cientí-

O pátio implicará em um investimento de R$ 3 bilhões

Divulgação/PMS

Pátio de caminhões será investigado
EXCLUSIVO. Ministério Público do Estado de São Paulo abre inquérito para investigar futuro pátio de caminhões 

ficos e que a implantação do 
pátio poderá acarretar conse-
quências ambientais, urbanís-
ticas e sociais.

“Estou requisitando infor-
mações da Autoridade Por-
tuária de Santos (APS) porque 
essa situação muito me preo-
cupa em função da restrição 
ambiental. Não acredito que o 
Departamento Jurídico da APS 
não se atentou a isso! Vale di-
zer que antes de tudo, é preci-
so que se tenha um Estudo de 
Impacto Ambiental/Relatório 
de Impacto Ambiental (EIA/
RIMA) e isso que estou ques-
tionando junto a Cetesb”, afir-
ma a promotora.  

O EIA/RIMA são documen-
tos direcionados à sustentabi-
lidade, visando avaliar e preci-
sar a intensidade e dimensão 
do impacto no meio ambiente. 
A promotora lembra ainda que 
deve-se levar em conta futuras 
compensações ambientais. 

“Se a legislação for respei-
tada, a empresa que vencer 
a licitação terá que percorrer 
um extenso caminho. Não é 
porque haverá uma licitação 
(prevista para o próximo dia 
10) que a empresa vencedora 
já poderá suprimir vegetação 
da área escolhida, porque ela 

bairro? Sou corretor e sei que, 
somente com a notícia de im-
plantação do pátio, os imóveis 
de Cubatão desvalorizaram en-
tre 10 e 15%”, afirmou.

APS.
A APS já se manifestou em re-
lação ao empreendimento. No 
entanto, consultada novamen-
te, ‘bate na tecla’ da criação de 
vagas para caminhões em lo-
cal que contará com sanitários, 
espaços para lazer, refeições, 
compras, entre outras facili-
dades, que permitam prestar 
um serviço confortável aos ca-
minhoneiros de Cubatão e de-
mais cidades que atuam no 
Porto de Santos.

Segundo a autoridade por-
tuária, grande parte dos cami-
nhoneiros é obrigada a esta-
cionar em locais irregulares, 
inseguros e tais práticas inten-
sificam os conflitos no trânsi-
to e na relação Porto-Cidades. 
Disse que cumprirá todas as 
exigências legais, como licen-
ças ambientais e demais pro-
vidências que evitem impac-
tos negativos às pessoas e ao 
meio ambiente.

A matéria completa pode 
ser conferida no site do Diário 
do Litoral. (Carlos Ratton)

possui várias proteções legais 
muito fortes. Precisa, inclusi-
ve, de um decreto de utilidade 
pública de interesse social, que 
não é uma característica do 
empreendimento anunciado. 
Ou seja, a vegetação existen-
te na área escolhida não pode 
ser suprimida para um pátio”, 
finaliza Almachia Acerbi.

ALERTA.
O Diário do Litoral publicou 
uma reportagem sobre a ques-
tão, na última segunda-feira 
(01), ocasião que o corretor de 
imóveis e economista cuba-
tense Carlos Gilberto de Frei-
tas revelou os possíveis danos 

que o empreendimento pode-
rá causar, principalmente am-
bientais. 

Segundo Freitas, lideran-
ças, políticos e parte significati-
va dos cubatenses não querem 
o pátio porque gerará poluição 
no ar do Município. Além dis-
so, deverá afetar a economia e 
prejudicar a mobilidade urba-
na de cerca de 60 mil mora-
dores – quase a metade da po-
pulação, estimada em 132 mil 
habitantes. 

O pátio implicará em um 
investimento de R$ 3 bilhões. 
A APS irá ceder, de forma one-
rosa, uma área da União de 530 
mil metros quadrados, sendo 

100 mil destinados à constru-
ção do pátio de triagem de ca-
minhões, condomínio logís-
tico e atividades acessórias, 
com 800 vagas para estacio-
namento. 

O processo de licitação ini-
cia-se no próximo dia 10, às 
9 horas. O pátio contará com 
cerca de 800 vagas para cami-
nhões que acessam os termi-
nais portuários e retroportuá-
rios. Ele ficará junto ao Sistema 
Anchieta-Imigrantes (SAI).

MOBILIDADE.  
O economista acredita que o 
pátio, quando estiver em ope-
ração, irá dificultar ainda mais 
o ir e vir de turistas e boa par-
te dos moradores da Ilha Ca-
raguatá, Jardim Casqueiro, 
Parque São Luís, Vila dos Pes-
cadores, Bolsões e outros, que 
utilizam diariamente a inter-
ligação das rodovias Anchieta 
e Imigrantes como acesso aos 
bairros. 

“A única entrada para es-
ses bairros é a pista. Imagina 
quando for necessária a inter-
venção de ambulâncias, bom-
beiros, transportadores de 
mercadorias para o comércio. 
E quando uma família tiver 
que sair emergencialmente do 

 A As obras do Túnel San-
tos-Guarujá devem começar 
apenas no segundo semestre 
de 2025. Esta foi a data infor-
mada pelo presidente da Au-
toridade Portuária de Santos 
(APS), Anderson Pomini, du-
rante audiência pública reali-
zada pela Câmara de Santos, 
na tarde desta quarta-feira (3).

Durante a apresentação da 
APS aos participantes, Pomi-
ni apresentou o traçado esco-
lhido e o cronograma já em 
execução para iniciar uma das 
obras mais aguardadas da Bai-
xada Santista. “A solução já foi 
encontrada pela engenharia 
há mais de 10 anos. Um pro-
jeto de 2014, que sofreu atua-
lizações e modificações graças 
ao debate com a comunidade. 
Com ajustes como a retirada 

Obras do Túnel devem iniciar
só no 2º semestre de 2025

Audiência na Câmara debateu a respeito do túnel submerso

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTOS

das desapropriações e uma pe-
quena mudança na desembo-
cadura em Guarujá. Com isso, 
nós temos um projeto pronto 
que em breve será apresenta-
do para o mercado”, garante. 

Segundo Pomini, chegar a 
este ponto do projeto não foi 
tarefa fácil já que há debate 
sobre uma ligação seca entre 
Santos e Guarujá desde 1927. 
“Quando retomamos esta 
pauta, a gente percebeu que 
cada um tinha o seu túnel de 
estimação. Sete, oito ito pro-
jetos na mesma mesa. Daí, a 
necessidade de um diálogo 
e da criação de uma comis-
são capitaneada pelo Lusto-
sa para que nós ouvíssemos 
a sociedade, os operadores e 
toda a comunidade portuária 
que, obviamente, será afeta-

da positivamente e terá im-
pacto na sua vida e nas suas 
operações”, comenta.

Ao apresentar o projeto, 
Pomini traçou um crono-
grama e todo o caminho que 
será executado até o início 
das obras. Confira:
Fevereiro de 2024 - assinatura 
do acordo de cooperação téc-
nica entre governos Federal e 
Estadual
Abril de 2024 - consulta pública 
de projeto
Abril de 2024 - audiências 
públicas
Agosto de 2024 - audiência pú-
blica da licença ambiental
Novembro de 2024 - licencia-
mento ambiental
Março de 2025 - publicação do 
edital
Julho de 2025 - licitação

separa Santos de Guarujá to-
dos os dias através dos diver-
sos modais - catraias, balsa de 
veículos e a barca de pedestres. 
Hoje, elas levam cerca de 60 
minutos para ir de uma cida-
de para outra pela estrada e de 
18 a 60 minutos para atraves-
sar via balsas. Com a constru-
ção do túnel, este número cai 
para 1 minutos e 42 segundos.

Alterações importan-
tes foram feitas ao projeto 
como o fim das desapropria-
ções, principal preocupação 
da população, e mudanças 
na desembocadura do Tú-
nel em Guarujá. “Quando 
o projeto foi desenvolvido, 
lá em 2014, não era levado 
em consideração a inaugu-
ração do Aeroporto Civil e 
da duplicação da perimetral 
no Guarujá. É preciso que a 
obra da perimetral se conec-
te com o túnel e com o novo 
aeroporto”, explica Pomini. 
A matéria completa pode ser 
conferida no site do Diário 
do Litoral. (Luana Fernandes)

Seguindo o cronograma 
apresentado pela APS, o iní-
cio das obras deve ficar para 
o segundo semestre de 2025, 
caso o calendário seja execu-
tado sem mudanças ou inter-
corrências. “É uma obra relati-
vamente simples, pelo menos 
para os chineses, que já fize-
ram mais de 10 túneis com 

este mesmo formato e com 
esta mesma tecnologia. Eu es-
tive lá no canteiro de obras. É 
relativamente simples e rápi-
do”, explicou Pomini.

O que não dá para negar é 
que esta é uma obra impor-
tante. Segundo um levanta-
mento da APS, cerca de 80 mil 
pessoas cruzam o canal que 

 A Para a continuidade das 
obras do VLT no Centro de 
Santos, o trânsito foi alterado 
em três vias da região nesta 
quarta-feira (3): Rua Martim 
Afonso, Avenida Senador Feijó 
e Rua Braz Cubas. As primeiras 
alterações foram implemen-
tadas na Martim Afonso, que 
teve bloqueado o trecho entre 
as ruas Amador Bueno e João 
Pessoa. A Martim Afonso teve, 
ainda, invertida a mão de cir-
culação no trecho entre a Rua 
General Câmara e a João Pes-
soa (está funcionando agora 
neste sentido), para garantir 
o acesso local de moradores e 
comerciantes.

A Rua D. Pedro II serve 
como rota alternativa ao trá-
fego, inclusive para as linhas 
de transporte. O itinerário das 
linhas municipais 10, 19, 54, 
80, 139, 184 e 193 será o seguin-
te: Av. São Francisco, Rua Dom 

Obras do VLT alteram trânsito 
no Centro de Santos

Três ruas no Centro de Santos sofreram alterações no trânsito 
para sequência das obras do VLT
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fechada entre as ruas General 
Câmara e Amador Bueno. A 
rota alternativa para o tráfego 
é pelas ruas General Câmara, 
Itororó, Amador Bueno e re-
torno à Senador Feijó.

O trajeto para as linhas mu-
nicipais 5, 7, 8, 10, 19, 37, 40, 53, 
61, 73, 77, 80, 100, 139, 184 e 
193 e para as intermunicipais 
934ex, 934 e 957 se dá pela 
ruas General Câmara, Itororó, 
Amador Bueno, Praça José Bo-
nifácio e sequência no itinerá-
rio normal.

BRAZ CUBAS. 
Na Rua Braz Cubas foi ativado 
bloqueio entre as ruas Ama-
dor Bueno e General Câmara, 
com desvio para o tráfego pe-
las avenidas São Francisco e 
Conselheiro Nébias. O trecho 
da via entre a São Francisco e 
a Amador Bueno está funcio-
nando para acesso local.

As linhas municipais 5, 
20, 29, 37, 53, 73, 77, 152, 153, 
155, 156, 181, 191 e 193 seguem 
pelas avenidas São Francis-
co e Conselheiro Nébias e, 
depois, pela Rua General Câ-
mara. (DL)

Pedro II, Praça Mauá, Rua Ria-
chuelo, Rua Tuyuti, Praça Ba-
rão do Rio Branco e Praça da 
República. Linha 118: Av. São 
Francisco, Rua Dom Pedro II, 
Praça Mauá, Rua General Câ-

mara/Praça Rui Barbosa e Av. 
Visconde de São Leopoldo/
Praça dos Andradas.

SENADOR FEIJÓ.
A Avenida Senador Feijó foi 

 A A Prefeitura de Bertioga e 
a Companhia de Desenvolvi-
mento Habitacional e Urbano 
do Estado de São Paulo – CDHU 
construirão 400 novas mora-
dias de interesse social nos 
bairros Chácaras e Jardim Vi-
cente de Carvalho. As famílias 
a serem contempladas serão 
as que ocupam área de risco 
ou atendem demandas sociais 
identificadas pela prefeitura

A previsão inicial, em abril, 
era para a construção de 300 
moradias, mas essa quanti-
dade foi ampliada após diálo-
go entre as partes envolvidas, 
que resultaram na assinatura 
de um novo convênio nesta 
quarta-feira (3).

Os trabalhos estão na fase 
inicial, onde são estudas as de-
finições dos terrenos e a elabo-
ração dos projetos. Os locais 
devem ter acesso às redes de 
água, luz e esgoto; infraestru-
tura urbana; e estarem pró-

ximos a comércio e serviços 
públicos.

Em todo o estado, serão 
edificadas 43.648 novas mo-
radias, 1.984 delas em cida-
des da região metropolitana 
da Baixada Santista. As obras 
custarão R$ 5,26 bilhões, entre 
contratações diretas e aporte 
de subsídios para a iniciativa 
privada.

 
CHÁCARAS. 
Considerado o bairro mais po-
puloso da Bertioga, o Chácaras 
tem recebido atenção especial 
da prefeitura com pavimenta-
ção, obras contra alagamento 
e Vila do Bem com Unidade 
Básica de Saúde – UBS, Centro 
de Referência de Assistência 
Social – Cras e área de lazer 
com pista de skate, campo de 
futebol e quadra de basquete. 
No bairro também estão sen-
do construídas duas escolas 
municipais. (DL)

Bertioga ganhará 
400 novas moradias
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 A A Diocese de Santos come-
mora a marca de 100 anos de 
trajetória no próximo sábado 
(6). O evento começa às 9h 
com uma procissão, saindo 
da Igreja de Nossa Senhora do 
Rosário com destino  a Praça 
da República.

Logo após, os devotos 
podem acompanhar a mis-
sa campal, presidida por 
Dom Odilo Pedro Scherer, 
Arcebispo de São Paulo, e 
conta também com outros 
bispos, como Dom Tarcísio 
Scaramussa.

Oficialmente, a casa reli-
giosa foi fundada em 4 de ju-
lho de 1924. 

Para a marca significa, 
a organização preparou di-
versos conteúdos e artigos 
totalmente novos. A Dioce-
se tem hino, oração e logo 
totalmente pensados para 
a comemoração. 

HISTÓRIA.
A Diocese de Santos foi for-
mada pela fragmentação 
das dioceses de Botucatu, de O evento começa às 9h com uma procissão, saindo da Igreja de Nossa Senhora do Rosário

Nair Bueno/DL

Diocese de Santos completa 
100 anos de história

CELEBRAÇÃO. Oficialmente, a casa religiosa foi fundada em 4 de julho de 1924

Taubaté, e a Arquidiocese de 
São Paulo.

Em 4 de julho de 1924, 
Papa Pio XI reconheceu a im-
portância das ações na região 
e assinou a  Bula “UBI PRAE-
SULES”.

Assim sendo, os limites 
territoriais Arquidioceses de 
São Paulo e Curitiba e as dio-
ceses de Taubaté, Sorocaba, de 
Barra do Piraí (Rio de Janeiro) 
e por fim, o oceano Atlântico.

Abrangia, pois, toda a zona 
marítima do Estado de São 
Paulo e os municípios de Ri-
beira e de Apiaí. (Igor de Paiva)

PG terá 
mais 258 
unidades 
habitacionais

 A Praia Grande ganhará, em 
breve, mais 258 unidades ha-
bitacionais de interesse so-
cial do programa federal Mi-
nha Casa, Minha Vida. 

Deste total, 200 farão par-
te do conjunto Santa Marina 
(localizado no Bairro Santa 
Marina), 40 do Esmeralda III 
e outras 18 do Esmeralda I 
(ambos sediados no Bairro 
Esmeralda).

Aprovados pelo Governo 
Federal, os três empreendi-
mentos aguardam a libe-
ração da Caixa Econômica 
Federal, instituição que ge-
rencia a questão financeira 
do Minha Casa, Minha Vida. 
A empresa selecionada para 
as obras já apresentou toda 
a documentação necessá-
ria para atuar nas frentes de 
trabalho.

“Vamos continuar nos 
esforçando e fazendo o que 
está ao nosso alcance para 
que essas obras comecem e 
sejam entregues o mais rá-
pido possível”, comentou 
o secretário de Habitação 
praia-grandense, Anderson 
Mendes. (DL)

PROGRAMA MCMV

 A O Hospital Municipal de 
Cubatão (HMC) passou a 
oferecer nesta semana mais 
uma opção terapêutica aos 
usuários do Serviço Único 
de Saúde (SUS). Trata-se ini-
cialmente de duas Câmaras 
Hiperbáricas, equipamentos 
médicos fechados, resisten-
tes à alta pressão, construí-
dos de aço e acrílico e que 
são pressurizados com oxi-
gênio puro.

Projetada para criar um 
ambiente pressurizado, onde 
a pessoa é exposta a uma 
concentração maior de oxi-
gênio do que a encontra-
da na atmosfera ao nível do 
mar, a Câmara Hiperbárica é 
uma tecnologia utilizada na 
área da medicina que ofere-
ce diversos benefícios tera-
pêuticos. “Normalmente, o 
tratamento é indicado para 
feridas de difícil cicatriza-

Hospital de Cubatão passa a disponibilizar 
tratamento em Câmara Hiperbárica

Equipamento é indicado para diversas práticas terapêuticas e já 
está à disposição da população cubatense no HMC
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lando as condições encon-
tradas em profundidades 
submarinas. “Esse ambien-
te hiperbárico facilita a dis-
solução do oxigênio no san-
gue, permitindo que chegue 
a áreas do corpo onde a cir-
culação sanguínea é com-
prometida. Essa oxigenação 
extra estimula e acelera pro-
cessos de reparação e rege-
neração dos tecidos”.

Outras questões com-
plexas também se utilizam 
da tecnologia em benefício 
da recuperação do pacien-
te, como em casos de lesões 
de bexiga, intestinos, ossos e 
cérebro, causadas tardiamen-
te por radioterapia; esmaga-
mentos e amputações trau-
máticas; além de infecção 
crônica dos ossos ou infec-
ções graves com destruição 
muscular, de pele, ou gordu-
ra subcutânea. (DL)

ção, registradas comumen-
te em pessoas acamadas por 
um longo período; queima-
duras extensas; pés diabéti-
cos; bem como potenciali-
za o efeito de antibióticos e 

elimina toxinas do organis-
mo”, detalha Dr. José Antonio 
Franco, médico hiperbarista.

O especialista explica 
que, dentro da Câmara, a 
pressão é aumentada, simu-

 A Guarujá está com inscri-
ções abertas para 180 vagas 
do processo seletivo para a 
Primeira Escola de Eletricis-
tas de Redes de Distribuição 
do Guarujá. Os interessados 
devem efetuar a inscrição, 
até o próximo dia 15, so-
mente on line, pelo site da 
Fundação FAT.

Os inscritos participarão 
do processo seletivo para o 
Curso Livre de Capacitação 
em Instalações Elétricas Re-
sidenciais e Redes de Distri-
buição de Energia Elétrica, 
a ser realizado pela Escola 
Técnica (Etec) Santos Du-
mont. A escola é um pro-
grama da Neoenergia Elek-
tro, que mantém convênio 
com a instituição de ensino.  

Para se inscrever, os in-
teressados devem: resi-
dir no Estado de São Pau-
lo; ter 18 anos completos; 
disponibilidade no perío-

Guarujá abre 180 
vagas em curso

do determinado no edital e 
aos sábados; Ensino Médio 
completo até Superior com-
pleto; possuir Carteira Na-
cional de Habilitação – Cate-
goria B (desejável categoria 
C); entre outros quesitos.

Os aprovados vão ser 
capacitados para atuar em 
instalações elétricas resi-
denciais e distribuição de 
energia. A capacitação será 
semipresencial, dentro de 
uma carga horária total de 
800 horas-aula. A previsão 
é de que o curso comece 
ainda este ano, com aulas 
de segundas a sexta-feira, 
no período noturno, das 18 
das 23 horas, e, excepcional-
mente aos sábados, das 8 às 
12 horas. 

A iniciativa é fruto de 
uma parceria entre a Prefei-
tura com a Neoenergia Elek-
tro, por meio de um termo 
de cooperação técnica. (DL)

A Diocese de 
Santos foi 
formada pela 
fragmentação 
das dioceses 
de Botucatu, 
de Taubaté, e a 
Arquidiocese de 
São Paulo

 A A Prefeitura de Bertioga en-
tregou dezenas de obras no 
primeiro semestre de 2024, e 
várias estão em andamento 
para serem entregues na se-
gunda metade deste ano. São 
mais de 30 obras inauguradas 
e em execução, o recorde em 
volume de obras da história da 
cidade. Além das milhares de 
toneladas de asfalto aplicadas 
e das obras contra alagamento 
entre os bairros Centro, Mai-
tinga, Vista Linda, Vista Alegre, 
Indaiá, Jardim Raphael, Cháca-
ras e Rio da Praia.

Já foram entregues novas 
bases para a Guarda Civil Mu-
nicipal (GCM) em Boraceia, no 
Indaiá, e no Vista Linda; base 

Bertioga encerra 1º semestre com recorde de obras entregues
de quatro Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs); ampliação do 
Núcleo de Apoio à Criança Es-
pecial (Nace); construção de 
um hospital veterinário; refor-
ma e ampliação do Centro de 
Controle de Zoonoses (CCZ); e 
obras no Hospital Municipal.

Na educação, três novas es-
colas estão a caminho. Para re-
forçar a segurança, está sendo 
construído o Complexo de Se-
gurança; além da iluminação 
em novo trecho da Rodovia 
Rio-Santos.

Já nas áreas de turismo, a 
cultura e o esporte, as obras 
nestas áreas são: Vila do Bem 
no Jardim Raphael, reforma 
Casa da Cultura, nova praça en-
tre o Parque dos Tupiniquins 
e a Casa da Cultura, Feira do 
Bem, Boutique do Peixe, Arena 
Bertioga e reforma e acessibi-
lidade no Parque dos Tupini-
quins. (DL)São mais de 30 obras inauguradas e em execução, o recorde em volume de obras na cidade
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do Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (Samu) no 
Vista Linda; escola no Indaiá; 
Centro de Educação Ambiental 
(CAE); requalificação da Aveni-
da Anchieta, no Centro; Espa-
ço Capacita; Praça Anchieta; 
elevador no Forte São João e 
um novo centro de diagnósti-
co por imagem.

A prefeitura também re-
formou e entregou uma nova 
base para o Grupamento de 
Bombeiros Marítimo (GBMar); 
e iluminou o trevo entre as 
rodovias Rio Santos e Mogi-
-Bertioga, na altura do bairro 
Indaiá.

Na área da saúde, as obras 
em andamento são: reforma 

Novas bases da GCM, do Samu e do  
GBMar estão entre os equipamentos 
entregues pela Prefeitura 
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O 
programa De-
senrola Peque-
nos Negócios 
registrou, até 
30 de junho, vo-

lume financeiro renegociado 
de mais de R$ 2,1 bilhões. Ao 
todo, 60.864 clientes conse-
guiram renegociar contra-
tos. “Metade do valor foi em 
30 dias. A procura foi muito 
grande”, avaliou o ministro do 
Empreendedorismo, da Mi-
croempresa e Empresa de Pe-

queno Porte, Márcio França.
“Temos, nesse caso, um 

grande aliado que é o conta-
dor. Normalmente, quem tem 
empresa, tem um contador. Ele 
fala pra pessoa: ‘Olha, aprovei-
ta aí que tem negócio e tal’. Di-
ferentemente da pessoa física, 
que ficamos meses tentando 
e a gente não conseguiu falar 
com todos”, detalhou França.

Em entrevista a emissoras 
de rádio durante o programa 
Bom Dia, Ministro, produzido 

pela Empresa Brasil de Comu-
nicação (EBC), o titular da pas-
ta destacou como “grande sur-
presa” o índice de empresas 
que realizaram pagamento à 
vista – mais de 90%. “Quando 
o desconto é muito alto, a pes-
soa fala: ‘Vou é me livrar dessa 
gente. Não quero mais nem 
ouvir falar em dívida”.

“Só quem está no comér-
cio, nos negócios, sabe o quan-
to que te pesa todo dia deitar 
sabendo que tem lá um ne-

gócio pendurado, com o seu 
CNPJ, e você não sabe quando 
vai chegar um oficial de Justiça 
no seu imóvel ou no seu pré-
dio. A sensação de estar deven-
do é uma sensação ruim. Ge-
ralmente, os menores não têm 
grandes escritórios de advoca-
cia, grande influência pra po-
der mexer nesse negócio. De-
pendem muito de alguém dar 
uma mão. Essa era a mão que 
ele estava precisando,” exem-
plificou o ministro. (AB)

Desenrola Pequenos Negócios 
renegocia 60,8 mil contratos

ARROZ

 A O governo do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
suspendeu o leilão do arroz por 
tempo indeterminado e nego-
cia com o agronegócio um acor-
do para controlar os preços do 
produto.

“Estamos com o edital pron-
to, mas os preços cederam e 
acho prudente monitorar [a si-
tuação] antes de qualquer ação 
de compra”, afirmou o ministro 
da Agricultura, Carlos Fávaro.

Mais cedo nesta terça-feira 
(3), Fávaro anunciou a suspen-
são do leilão. A ideia é retomar 
a ideia apenas caso o preço au-
mente.

Agora, os ministérios da 
Agricultura e do Desenvolvi-
mento Agrário, junto com a 
Conab (Companhia Brasileira 
de Abastecimento), negociam 
a assinatura de um termo de 
compromisso para que, em lo-
cais onde aconteça um even-
tual desabastecimento, o setor 
se comprometa com o envio de 
mais produto, para evitar que o 
preço suba.

Internamente, membros do 
governo já tinham se posicio-
nado contra o leilão, mesmo 
antes de sua realização, sob o 
argumento de que não havia 
indícios de que as chuvas no 
Rio Grande do Sul causariam 
falta de arroz.

Pelo contrário, os indica-
dores apontavam que, com a 
colheita já realizada naquele 
momento, a oferta do produto 
estava garantida, segundo um 
integrante da Agricultura.

Também nesta terça, estava 
prevista a participação do mi-
nistro Paulo Pimenta (Recons-
trução do RS) e do ex-diretor da 
Conab, Thiago José dos Santos, 
na Comissão de Agricultura da 
Câmara dos Deputados.

Ambos, no entanto, cance-
laram sua participação. Agora, 
o grupo estuda convocar Pi-
menta, antes apenas convida-
do, para prestar explicações so-
bre o caso.

O leilão foi uma iniciativa 
do governo Lula após a tragé-
dia socioclimática das chuvas 
no Sul do país, que concentra 
a maior parte de produção do 
arroz no Brasil.

Das quatro empresas ven-
cedoras, uma era uma loja de 
laticínios e outra tinha como 
sócio um empresário que já ha-
via confessado o pagamento de 
propina para conseguir licita-
ções públicas.

O leilão foi duramente criti-
cado pela oposição ao governo 
e pelo agronegócio, e depois, 
anulado pelo governo.

Governo suspende 
leilão e quer acordo

O secretário de Política Agrí-
cola do Ministério da Agricul-
tura, Neri Geller, foi demitido, 
junto com outros membros da 
pasta e da Conab ligados ao lei-
lão.

Geller diz que o leilão foi um 
erro político -mas não dele. Em 
sua visão, as denúncias toma-
ram uma grande proporção jus-
tamente para atingi-lo.

Após sua demissão, Geller 
afirmou que não teve respon-
sabilidade sobre o leilão, porque 
não atuou em sua elaboração.

Ao contrário do que alegou 
o ministro Carlos Fávaro à épo-
ca, ele afirma que não pediu de-
missão do cargo e que, na ver-
dade, seu ex-superior não lhe 
atendeu quando tentou corri-
gir a informação sobre a saída 
da pasta.

“A forma com que foi con-
duzido [o leilão para a importa-
ção de arroz] foi um equívoco, 
gerou uma reação muito forte 
da oposição e do setor produti-
vo, instabilidade no Congresso. 
Se eu pedisse demissão, estaria 
assumindo uma parcela de um 
erro político que não é meu”, 
disse após deixar o cargo.

Também foi divulgado que 
um ex-assessor de Geller havia 
intermediado quase metade da 
venda do arroz importado no 
leilão promovido pela Conab 
-ele nega qualquer irregulari-
dade.

No total, o governo havia 
comprado 263,3 mil toneladas 
de arroz importado, por R$ 1,3 
bilhão.

A maior arrematante do lei-
lão foi uma empresa de nome 
Wisley A de Souza, que adqui-
riu 147,3 mil toneladas de arroz, 
tem como único sócio uma pes-
soa com esse nome e capital so-
cial de R$ 5 milhões.

Seu nome fantasia é Queijo 
Minas, e o endereço registra-
do na Receita Federal fica no 
centro de Macapá, capital do 
Amapá. Segundo imagens do 
Google, no local funciona o es-
tabelecimento com este mes-
mo nome.

Já o email que consta no sis-
tema federal é de uma distri-
buidora. Sua principal atividade 
(declarada pela própria empre-
sa em seus registros públicos) é 
o comércio atacadista de leite e 
laticínios. A lista de capacidades 
secundárias inclui frutas e ver-
duras, carnes, material de es-
critório, produtos de higiene e 
limpeza, e mercadorias alimen-
tícias de armazém em geral.

Procurada por email, telefo-
ne e WhatsApp, a empresa não 
respondeu. (João Gabriel/FP)

 D Os dados foram anunciados nesta quarta-feira (3), no Rio de Janeiro, pelo IBGE
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Produção industrial 
cai 0,9% em maio

IBGE. É o segundo recuo consecutivo, apontando retração de 1,7% no período. Com 
o resultado, o setor perdeu o ganho acumulado entre fevereiro e março

A 
produção in-
dustrial brasi-
leira caiu 0,9% 
em maio em re-
lação a abril. É o 

segundo recuo consecutivo, 
apontando retração de 1,7% 
no período. Com o resulta-
do, o setor perdeu o ganho 
acumulado entre fevereiro e 
março deste ano (1,1%).

No acumulado nos últi-
mos 12 meses, houve cresci-
mento de 1,3%, o que acabou 
por reduzir a intensidade no 
ritmo de evolução se compa-
rado ao resultado do mês an-
terior. Os dados foram anun-
ciados nesta quarta-feira (3), 
no Rio de Janeiro, pelo Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).

Os números fazem parte 
da Pesquisa Industrial Men-
sal (PIM), divulgada nesta 
quarta-feira (3) pelo órgão, 
que mostrou ainda avanço 
de 2,5% no acumulado dos 
cinco primeiros meses de 
2024, se comparado ao mes-
mo período do ano anterior.

INFLUÊNCIAS.
Nessa comparação, en-
tre as atividades, as princi-
pais influências positivas 
na totalidade da indústria 
foram anotadas por produ-
tos alimentícios (5,2%), co-
que, produtos derivados do 

petróleo e biocombustíveis 
(3,1%), indústrias extrativas 
(2,3%) e veículos automoto-
res, reboques e carrocerias 
(4,8%).

O gerente da pesquisa, 
André Macedo, disse que, 
em maio de 2024, a indústria 
apresentou “predominância 
de resultados negativos de 
forma geral”, com recuo na 
margem e na comparação 

com maio de 2023.
Houve, ainda, interrup-

ção da trajetória ascendente 
no índice de média móvel tri-
mestral e perda de intensida-
de no ritmo de expansão no 
acumulado do ano e dos 12 
meses anteriores.

Nesse mês, a indústria in-
tensificou a queda que já ti-
nha sido registrada no mês 
anterior, e entre os fatores 

que explicam esse resulta-
do, estão as chuvas no Rio 
Grande do Sul, que tiveram 
um impacto local maior, mas 
também influenciaram o re-
sultado negativo na indústria 
do país, informou o texto pu-
blicado pelo IBGE.

Conforme a pesquisa, 16 
das 25 atividades investiga-
das tiveram recuo em maio 
de 2024. (AB)

9ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e de intimação dos executados e depositária RENATA MARQUES NUNES, inscrita no CPF/MF sob o nº 255.223.128-40;

MARIA CRISTINA MARQUES NUNES, inscrita no CPF/MF sob o nº 051.996.748-89; e PEDRO MARQUES NUNES NETO, inscrito no CPF/MF sob o nº 034.302.958-82; bem
como seus cônjuges, se casados forem; e  do interessado CONDOMINIO EDIFICIO SERGIO GUENAGA PAULO, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 02.254.009/0001-54. A
Dra. Rejane Rodrigues Lage, MM. Juíza de Direito da 9ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º
Leilão do bem imóvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa, que por este Juízo processam-se os autos da Ação de Execução de Título Extrajudicial
ajuizada por EDIFICIO SERGIO GUENAGA PAULO em face de RENATA MARQUES NUNES e outros - Processo nº 1006390-97.2021.8.26.0562 – Controle nº 236/2021, e
que foi designada a venda do bem descrito abaixo, de acordo com as regras expostas a seguir: DO IMÓVEL - O imóvel será vendido em caráter "AD CORPUS”  e no estado
em que se encontra, sem garantia, constituindo ônus da parte interessada verificar suas condições antes das datas designadas para as alienações judiciais eletrônicas.
DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL - O edital será publicado na rede mundial de computadores, no sítio do Leiloeiro www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto
no art. 887, § 2º e § 3º, do CPC, inclusive as fotos e a descrição detalhada do imóvel a ser apregoado e, será afixado em local de costume e publicado em jornal de grande
circulação. DA VISITAÇÃO -  Os interessados em vistoriar o  bem deverão enviar solicitação por escrito  ao e-mail visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre esclarecer que
cabe ao responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, sendo que a visitação nem sempre será possível, pois alguns bens estão em posse do
executado. Independente da realização da visita, a  arrematação será por conta e risco do interessado. DO LEILÃO - O Leilão será realizado por MEIO ELETRÔNICO,
através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 19/07/2024 às 14:00 h e se encerrará dia 22/07/2024 às 14:00 h, onde somente serão aceitos
lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance igual ou superior ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá início no
dia 22/07/2024 às 14:01 h e se encerrará no dia 13/08/2024 às 14:00 h, onde serão aceitos lances com no mínimo 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação. DO
CONDUTOR DO LEILÃO – O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São
Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – No 2º Leilão, o valor mínimo para a venda do bem corresponderá a 60% (sessenta por  cento)
do valor da  avaliação judicial, que será  atualizada até  a  data  da alienação judicial. DOS LANCES –  Os lances poderão ser ofertados pela  Internet, através do Portal
www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS –  Eventuais ônus sobre  o  imóvel correrão  por  conta  do  arrematante, exceto  eventuais débitos de  IPTU/ITR e  demais taxas e
impostos que serão subrogados no valor da arrematação nos termos do Art. 130, “ caput”  e parágrafo único, do CTN, bem como os débitos de condomínio (propter rem)
que também serão subrogados no preço da arrematação, conforme Artigo nº 908, § 1°, CPC. DO PAGAMENTO - O arrematante deverá efetuar o pagamento do preço do
bem arrematado, no prazo de até 24h (vinte e quatro horas) após o encerramento do leilão através de guia de depósito judicial em favor do Juízo responsável, sob pena
de se desfazer a arrematação. DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de forma parcelada, deverão apresentar proposta enviando de forma detalhada sua
intenção  no  e-mail  proposta@megaleiloes.com.br  (Art. 895, I e  II, CPC). As referidas propostas serão  apresentadas ao  M.M Juízo  respectivo, caso  o  leilão  se  encerre
negativo. No entanto  caso o  leilão  se encerre  positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas, vez que o  pagamento  à  vista  prevalece sob o  pagamento
parcelado. Em resumo o interessado em adquirir  o  bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o  lance em leilão, já  aquele que tem a intenção de realizar o
pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de proposta
não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo a mesma ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá pela opção mais vantajosa para a resolução da lide.
PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de qualquer das prestações, incidirá multa de dez por cento sobre a soma
da parcela inadimplida com as parcelas vincendas; O inadimplemento autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face do arrematante, a
execução  do  valor  devido, devendo  ambos os pedidos serem formulados nos autos da  execução  em que  se  deu  a  arrematação  (Art. 895, §  4º e  5º do  CPC). DA
COMISSÃO – O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco por  cento) sobre o preço de arrematação do imóvel. A
comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a arrematação for desfeita por
determinação judicial ou por razões alheias à vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DO PAGAMENTO DA COMISSÃO - O pagamento da comissão
do Leiloeiro deverá ser realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do encerramento do leilão, através de guia de depósito nos autos, que será enviada por e-
mail. DA REMIÇÃO - Na hipótese de acordo ou remição após a realização da alienação, o Leiloeiro fará jus a comissão no percentual determinado neste edital sobre o
valor  da  arrematação,  conforme  Artigo  nº  7º,  §3º  da  Resolução  nº  236  do  CNJ.  Todas  as  regras  e  condições  do  Leilão  estão  disponíveis  no  Portal
www.megaleiloes.com.br, no Código de Processo Civil e Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo caso a intimação pessoal do executado não se realizar por
meio de seus advogados ou pelo endereço constante dos autos, será intimado através do próprio edital de leilão nos termos do art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DO BEM:
MATRÍCULA Nº 38.196  DO 1º CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SANTOS/SP - IMÓVEL: O apartamento  nº 21, localizado  no  2º andar  ou  3º
pavimento do Edificio Sergio Guenaga Paulo, situado na Avenida Dona Ana Costa, nº 180, no perímetro urbano desta cidade, composto de sala, hall, dois quartos, B.W.C.,
cozinha e área de serviço com tanque, com a área construída de 61,00m2, confrontando de um lado com o hall de circulação, escadaria e apartamento nº 22; de outro
lado com uma área livre de 7,00 metros, frontal a Avenida Dona Ana Costa; e nos fundos com área livres, com fração ideal de 1/12 ávos do todo. Consta na Av.08 desta
matrícula a penhora exequenda do imóvel desta matrícula, sendo nomeada depositária a executada. Contribuinte nº 45.050.008.008. Consta no site da Prefeitura de
São Paulo/SP débitos inscritos na Dívida Ativa no valor de R$ 9.969,61 e débitos de IPTU para o exercício atual no valor de R$ 1.505,67 (19/06/2024). Valor da Avaliação
do Imóvel: R$ 265.000,00 (duzentos e sessenta e cinco mil reais) para abril de 2023, que será atualizado até a data da alienação conforme tabela de atualização
monetária  do TJ/SP. Débito  desta  ação  às fls.433  no  valor  de  R$  32.612,94  (junho/2024). Santos, 20  de  junho  de  2024. Eu, diretora/diretor, conferi. Dra.  Rejane
Rodrigues Lage-Juíza de Direito

 (11) 3149-4600  www.megaleiloes.com.br

9ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e  de  intimação  da  executada  e  depositária ESPÓLIO DE RACHEL ROSA DE LIMA, representada  pela  herdeira

REJANE DAS GRAÇAS COELHO MAKA, inscrita no CPF/MF sob o nº 013.649.057-36; bem como dos promitentes vendedores JULIO MAGRI, inscrito no CPF/MF sob o
nº  004.998.898-00;  e  sua  mulher ALBINA  SANFELICE MAGRI;  e  do  interessado  CONDOMÍNIO CONJUNTO ILHAS DO SUL,  inscrito  no  CNPJ/MF  sob  o  nº
54.350988/0001-48. A Dra. Rejane Rodrigues Lage, MM. Juíza de Direito da 9ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o
presente Edital de 1º e 2º Leilão do bem imóvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa, que por este Juízo processam-se os autos da Ação de Execução
de Título Extrajudicial ajuizada por CONJUNTO ILHAS DO SUL em face de ESPÓLIO DE RACHEL ROSA DE LIMA - Processo nº 1012723-70.2018.8.26.0562 – Controle
nº 518/2018, e que foi designada a  venda do bem descrito  abaixo, de  acordo com as regras expostas a  seguir: DO IMÓVEL -  O imóvel será  vendido  em caráter "AD
CORPUS”  e no estado em que se encontra, sem garantia, constituindo ônus da parte interessada verificar suas condições antes das datas designadas para as alienações
judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL -  O edital  será  publicado  na  rede  mundial  de  computadores, no  sítio  do  Leiloeiro  www.megaleiloes.com.br,  em
conformidade com o disposto no art. 887, § 2º e § 3º, do CPC, inclusive as fotos e a descrição detalhada do imóvel a ser apregoado e, será afixado em local de costume e
publicado  em  jornal  de  grande  circulação.  DA  VISITAÇÃO  -  Os  interessados  em  vistoriar  o  bem  deverão  enviar  solicitação  por  escrito  ao  e-mail
visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre  esclarecer  que  cabe  ao  responsável  pela  guarda  do  bem autorizar  o  ingresso  dos interessados, sendo  que  a  visitação  nem
sempre será possível, pois alguns bens estão em posse do executado. Independente da realização da visita, a arrematação será por conta e risco do interessado. DO
LEILÃO - O Leilão será realizado por MEIO ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 19/07/2024 às 11:00 h e se encerrará
dia 22/07/2024 às 11:00 h, onde somente serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance igual ou superior ao valor da avaliação,
seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá início no dia 22/07/2024 às 11:01 h e se encerrará no dia 12/08/2024 às 11:00 h, onde serão aceitos lances com no
mínimo 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação. DO CONDUTOR DO LEILÃO – O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello Gonçalves
Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – No 2º Leilão, o valor mínimo para a
venda do bem corresponderá a 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação judicial, que será atualizada até a data da alienação judicial. DOS LANCES – Os lances
poderão ser ofertados pela Internet, através do Portal www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS – Eventuais ônus sobre o imóvel correrão por conta do arrematante, exceto
eventuais débitos de IPTU/ITR e demais taxas e impostos que serão subrogados no valor da arrematação nos termos do Art. 130, “ caput”  e parágrafo único, do CTN, bem
como  os débitos de  condomínio  (propter  rem)  que  também serão  subrogados no  preço  da  arrematação, conforme  Artigo  nº  908, §  1°, CPC. DO PAGAMENTO -  O
arrematante deverá efetuar o pagamento do preço do bem arrematado, no prazo de até 24h (vinte e quatro horas) após o encerramento do leilão através de guia de
depósito  judicial em favor do Juízo responsável, sob pena de se desfazer a arrematação. DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de forma parcelada,
deverão  apresentar  proposta  enviando  de  forma detalhada  sua  intenção  no  e-mail  proposta@megaleiloes.com.br  (Art. 895, I e  II, CPC). As referidas propostas serão
apresentadas ao M.M Juízo respectivo, caso o leilão se encerre negativo. No entanto caso o leilão se encerre positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas,
vez que o pagamento à vista prevalece sob o pagamento parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance
em leilão, já aquele que tem a intenção de realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas condições do Artigo
895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo a mesma ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá
pela opção mais vantajosa para a resolução da lide. PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de qualquer das
prestações, incidirá multa de dez por cento sobre a soma da parcela inadimplida com as parcelas vincendas; O inadimplemento autoriza o exequente a pedir a resolução
da arrematação ou promover, em face do arrematante, a execução do valor devido, devendo ambos os pedidos serem formulados nos autos da execução em que se deu
a arrematação (Art. 895, § 4º e 5º do CPC). DA COMISSÃO –  O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título  de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco por
cento) sobre o preço de arrematação do imóvel. A comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma
hipótese, salvo  se  a  arrematação  for  desfeita  por  determinação  judicial  ou  por  razões alheias à  vontade  do  arrematante  e, deduzidas as despesas incorridas. DO
PAGAMENTO DA COMISSÃO - O pagamento da comissão do Leiloeiro deverá ser realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do encerramento do leilão, através
de guia de depósito judicial nos autos, que será enviada por e-mail. DA REMIÇÃO: Na hipótese de acordo ou remição após a realização da alienação, o Leiloeiro fará jus
a comissão no percentual determinado neste edital sobre o valor da arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da Resolução nº 236 do CNJ. Todas as regras e condições
do Leilão estão disponíveis  no Portal www.megaleiloes.com.br, no Código de  Processo Civil e  Resolução nº 236  do CNJ. Por  qualquer  motivo  caso  a  intimação
pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo endereço constante dos autos, será intimado através do próprio edital de leilão nos termos do
art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DO BEM: MATRÍCULA Nº 36.450 DO 2º CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SANTOS/SP - IMÓVEL: (Conf.Av.06)
Apartamento nº 16.177, localizado no 16º andar tipo, do Bloco 200 do Conjunto Ilhas do Sul, situado à Rua Alexandre Martins, nº 3, contendo a área total construída de
30,997m2, sendo 21,260m2 de área útil de 9,737m2 de área comum, correspondendo-lhe a fração ideal de 0,105152% no terreno e demais coisas comuns construídas,
localizado com frente para o poço de garagem e tendo como divisa de um lado o apartamento tipo 116, e de outro o apartamento tipo 118, e nos fundos o corredor de
circulação.  Consta  no R.03  e  05  desta  matrícula  que  JULIO MAGRI e  sua  mulher  ALBINA SANFELICE MAGRI, prometeram vender  o  imóvel  a  AMÉRICO ANTONIO
MORESCO, que cedeu os direitos da venda a RACHEL ROSA DE LIMA. Contribuinte nº 77.019.012.531. Consta no site da Prefeitura de Santos/SP débitos inscritos na
Dívida Ativa no valor de R$ 848,05 e débitos de IPTU para o exercício atual no valor de R$ 67,16 (07/06/2024). Consta as fls.951-952 dos autos  a penhora sobre a
propriedade  do  bem. Valor  da  Avaliação do Imóvel:  R$  195.000,00  (cento e  noventa  e  cinco mil reais)  para  julho de  2023, que  será  atualizado até  a  data  da
alienação conforme tabela de atualização monetária do TJ/SP. Débito desta ação as fls.965 no valor de R$ 65.462,84 (fevereiro/2024). Santos, 11 de junho de 2024.
Eu, diretora/diretor, conferi. Dra. Rejane Rodrigues Lage-Juíza de Direito

 (11) 3149-4600  www.megaleiloes.com.br
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QUINTA-FEIRA, 4 DE JULHO DE 2024 Classificados

Publicidade Legal

PARTIDO NOVO
CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO DA COMISSÃO 

PROVISÓRIA - MUNICIPAL DE GUARUJÁ/SP.

O Presidente da COMISSÃO PROVISÓRIA MUNICIPAL de GUARUJÁ/
SP. do Partido NOVO, no exercício das atribuições previstas no Estatuto 
Partidário, com base na Resolução Interna nº 64/2024 e Ato nº 5 
publicado no Diário Oficial da União em 04 de abril de 2024, CONVOCA 
seus convencionais a participarem da Convenção Municipal para 
escolha de candidatos e deliberações atinentes às eleições de 2024, 
conforme descrição abaixo:
DATA: 29/07/2024.
HORA: 18:30 horas primeira convocação com o quórum de 50% 
(cinquenta por cento) mais 1 (um) de seus membros com direito a voto 
e, em segunda convocação, a ser realizada 30 (trinta) minutos após 
a primeira com qualquer quórum. LOCAL: Av. Leomil, 291 - Centro, 
Guarujá - SP, 11410-901. PAUTA: (1) Deliberação sobre coligações 
ao pleito majoritário, respeitando a diretriz partidária do Ato nº 5/2024; 
(2) Deliberação sobre quais candidaturas/cargos serão lançados; (3) 
Escolha dos candidatos para as eleições municipais; (4) Escolha dos 
números com que
concorrerão os candidatos no pleito proporcional; (5) Delegação de 
poderes ao respectivo órgão municipal para substituição de candidatos 
ou escolha de candidatos nas vagas remanescentes; (6) Demais 
assuntos de interesse relativos ao pleito eleitoral.
OBSERVAÇÕES:
- De acordo com Estatuto Partidário e resoluções pertinentes, terão voto 
nas Convenções Municipais os filiados por pelo menos 90 (noventa) 
dias antes da data da convenção e que estejam com a contribuição 
financeira em dia, ressalvados os casos de isenção;
- O não pagamento ou atraso da contribuição financeira por mais de 45 
(quarenta e cinco) dias acarreta a suspensão dos direitos dos filiados, 
incluindo as prerrogativas de votar, ser votado e de lançar-se candidato; 
- A ordem das deliberações da pauta pode ser alterada conforme a 
oportunidade e conveniência a critério do presidente da convenção.

GUARUJÁ, 28 DE JUNHO DE 2024.
Presidente – MARCELO DOS SANTOS PINTO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Convenção Municipal do MDB 

de Praia Grande.
Nos termos estabelecidos no Estatuto do MDB e no artigo 
8º da Lei 9504/97, o Diretório Municipal de Praia Grande do  
Movimento Democrático Brasileiro, MDB, por seu Presidente 
e através deste edital, convoca todos os Convencionais 
devidamente habilitados ao exercício do voto, para 
comparecerem à Convenção Municipal no formato hibrido do 
MDB da Cidade de Praia Grande  no próximo dia 20 de julho 
de 2024,  nas dependências do Ocian Praia Clube, sito Rua 
Comendador Oto Carlos Golanda, 80 - Cidade Ocian, Praia 
Grande - SP, 11704-450, no Estado de São Paulo, com início 
às 9.00 horas e término às 12.00 horas, com a seguinte:
                            ORDEM DO DIA
a) Eleição, por voto direto e secreto, para escolha dos 
candidatos as eleições para o pleito de 2024;
b) Propostas de Coligações com outras agremiações 
partidárias;
c) Sorteio dos respectivos números de candidatos; 
d) Designação de um representante, que terá atribuições 
equivalentes às de presidente de partido político no trato dos 
interesses e na representação da eventual coligação no que 
se refere ao processo eleitoral, bem como a designação de 
delegados na forma do artigo 6º, §3º, III e IV da Lei 9.504/97;
e) Autorização para que a Comissão Executiva possa 
celebrar coligações com outros partidos (eleição majoritária), 
bem como para homologar, substituir, vagas remanescentes, 
acrescentar ou suprimir nomes à chapa de candidatos às 
eleições proporcionais com seus respectivos números;
f) Outros assuntos de interesse do Partido, com relação ao 
pleito de 2024.

Praia Grande, 04 de julho de 2024
Esmeraldo Vicente dos Santos

Presidente do Diretório Municipal de Praia 
Grande – MDB

CONTAS 2023 2022 2023 2022

ATIVO 7.969.461,38 7.298.631,82 RECEITAS SEM FINS LUCRATIVOS 6.878.217,91 4.673.113,24

CIRCULANTE 7.170.891,58 6.490.741,18 Contratos 1.090.000,00 768.000,00

DISPONIBILIDADES 282.329,98 50.767,93 Termos Colaboração / Fomento 4.497.328,44 3.266.765,62

Caixa 11.376,84 930,29 Outras Receitas 1.277.523,14 628.917,86

Bancos 178.864,90 8,94 Receitas Financeiras 13.366,33 9.429,76

Aplicações 92.088,24 49.828,70

OUTROS CRÉDITOS 6.888.561,60 6.439.973,25 (=) RECEITA BRUTA OPERACIONAL 6.878.217,91 4.673.113,24

Créditos 6.888.561,60 6.439.973,25

NÃO CIRCULANTE 798.569,80 807.890,64 (-) CUSTOS E DESPESAS DE PROJETOS -6.455.965,09 -5.065.454,04

Imobilizado 798.569,80 807.890,64 (-) Atividades de Assistencia Social -4.943.425,51 -4.175.281,33

PASSIVO 7.969.461,38 7.298.631,82 (-) Atividades de Cultura 0,00 0,00

CIRCULANTE 533.084,02 284.506,81 (-) Atividades de Educação 0,00 0,00

DEB. SOCIAIS 182.113,56 272.787,14 (-) Outras Despesas Operacionais -1.512.539,58 -890.172,71

DEB. FISCAIS 495,44 0,00

OUTROS DEBITOS 350.475,02 11.719,67 (=) RESULTADO LÍQ. DO PERÍODO 422.252,82 -392.340,80

PATRIMONIO LÍQUIDO 7.436.377,36 7.014.125,01 (=) SUPERÁVIT/DÉFICIT EXERCÍCIO 422.252,82 -392.340,80

Patrimonio Social 7.014.124,54 7.406.465,81 Fernanda Adelaide Gouveia Katia Valeria Ayres Prado - Contadora

Superávit/Deficit do Exercício 422.252,82 -392.340,80 C.P.F. 264.350.948-02 C.R.C. 1SP176879/O-3

INSTITUTO ARTICULAÇÃO DE TECNOLOGIAS SOCIAIS E ACÕES FORMATIVAS  C.N.P.J. 04.468.581/0001-41

BALANÇO PATRIMONIAL EM 31 de Dezembro de 2023 e 2022

(VALORES EM REAIS)

DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO EM

31 de dezembro de 2023 e 2022 - (VALORES EM REAIS)

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO  

DISPENSA ELETRÔNICA 
N.º 1065/24 - PROC. ADM. 

N.º 4.401/24. 

Objeto: Desinstalação, 
fornecimento e instalação 
de portas de vidro, conforme 
condições, quantidades e 
exigências estabelecidas 
neste Aviso de Dispensa 
Eletrônica e seus anexos. 
Arrematante do Lote Único: 
Inova Serviço e Comércio 
Ltda. no valor total de 
R$ 8.160,00 (oito mil, 
cento e sessenta reais). 
Adjudicado em 27/06/24. 
Homologado em 27/06/24. 
Mais informações pelo 
telefone: (13) 3579-1388, 
com Fernanda ou e-mail: 
f e r n a n d a _ c o m p r a s @
saovicente.sp.gov.br. 

São Vicente, 2 de 
julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 31/24 – PROC. ADM. 

N.º 3.260/24. 

Objeto: Registro de Preços 
para aquisição de coletes 
balísticos. Recebimento 
das Propostas: Das 16 
horas do dia 04/07/24 até 
as 8 horas do dia 24/07/24. 
Abertura das Propostas: às 
9 horas do dia 24/07/24. 
Início da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: 
a partir das 09h05min 
do dia 24/07/24, após a 
avaliação das propostas 
pelo Pregoeiro. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 4 de 
julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 30/24 – PROC. ADM. 

N.º 2.545/23. 

Objeto: Registro de Preços 
para aquisição de Materiais 
Táticos Operacionais 
conforme exigências 
estabelecidas no Edital e 
seus anexos. Recebimento 
das Propostas: Das 16 
horas do dia 04/07/24 até 
as 8 horas do dia 25/07/24. 
Abertura das Propostas: às 
9 horas do dia 25/07/24. 
Início da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: 
a partir das 9h05min 
do dia 25/07/24, após a 
avaliação das Propostas 
pelo pregoeiro. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 4 de 
julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações 

ERRATA DA 
PUBLICAÇÃO DO AVISO 

DE LICITAÇÃO DO 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 283/23, PUBLICADO 

NO DIA 02/07/24. 

Objeto: Registro de 
Preço de Fornecimento e 
Aplicação de Material para 
Sinalização Horizontal de 
Vias no Município de São 
Vicente/SP, a pedido da 
Secretaria de Mobilidade 
Urbana – Proc. Adm. n.º 
37758/23. Onde se lê: 
“Pregão Eletrônico n.º 
283/24”, leia-se: “Pregão 
Eletrônico n.º 283/23”. 
Onde se lê: “Recebimento 
das Propostas: a partir do 
dia 02/07/24 após as 16 
horas, até as 9 horas do 
dia 17/07/24. Abertura das 
Propostas: às 9h10min 
do dia 17/07/24. Início da 
Sessão Pública de Disputa 
de Preços: a partir das 
09h30min do dia 17/07/24”, 
leia-se: “Recebimento 
das Propostas: a partir do 
dia 04/07/24 após as 16 
horas, até as 9 horas do 
dia 23/07/24. Abertura das 
Propostas: às 9h10min 
do dia 23/07/24. Início da 
Sessão Pública de Disputa 
de Preços: a partir das 
09h30min do dia 23/07/24”.

MARTA FLORINDO
Coordenadora da 

DECOMLIC

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

N.º 277/23 – PROC. ADM. 
N.º 37.846/23. 

Objeto: Contratação de 
empresa especializada para 
a prestação de serviços 
de locação de veículos 
automotores, sem motorista 
e sem combustível, com 
sistema de gestão de 
frota e com manutenções 
preventivas e corretivas, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Recebimento das 
Propostas: a partir do 
dia 05/07/24 após as 16 
horas, até as 9 horas do 
dia 24/07/24. Abertura das 
Propostas: às 09h10min 
do dia 24/07/24. Início 
da Sessão Pública de 
Disputa de Preços: a 
partir das 09h30min do 
dia 24/07/24, após a 
avaliação das Propostas 
pelo pregoeiro. O Edital 
estará disponível a partir 
do dia 05/07/24 nos sites: 
https://www.saovicente.
sp.gov.br/categoria/141 
e www.novobbmnet.com.
br. Para solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: www.
novobbmnet.com.br. Just.: 
Lei Federal n.º 14.133/21. 

São Vicente, 3 de julho 
de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 41/24 – PROC. ADM. 

N.º 6.638/24. 

Objeto: Contratação de 
empresa especializada 
para terceirização de frotas 
mediante fornecimento 
de veículos do tipo van 
convencional e adaptadas 
para transportes de 
escolares do Município e do 
Estado, com fornecimento 
de combustível, motoristas 
e monitores, para 
atender as atividades da 
Secretaria de Educação 
– SEDUC. Recebimento 
das Propostas: Das 8 
horas do dia 10/07/24 até 
8 horas do dia 25/07/24. 
Abertura das Propostas: 
as 9 horas do dia 25/07/24. 
Início da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: 
a partir das 09h30min 
do dia 25/07/24, após a 
avaliação das propostas 
pelo Pregoeiro. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 4 de 
julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

Intimação. Prazo 20 dias. Proc. 0001233-29.2022.8.26.0562. O Dr. 
Gustavo Antonio Pieroni Louzada, Juiz de Direito da 3ª Vara Cível da 
Comarca de Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Luiz Carlos 
Teixeira CPF 061.068.698-47 e a Miriam Gonçalves Faia Teixeira CPF 
246.516.208-09 que nos autos da Ação de Despejo, em fase de 
Cumprimento de Sentença requerida por V H L - Consultoria e 
Assessoria Empresarial Ltda. Epp foi deferida a intimação por edital 
para que, no prazo de 15 dias, paguem o valor de R$54.461,39 
(31.12.21) devidamente atualizado, acrescido de custas se houver, sob 
pena de incidência de multa de 10%, além de honorários advocatícios 
de 10% sobre o total. Transcorrido o referido prazo sem pagamento 
voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que, independentemente de 
penhora ou nova intimação, apresentem, nos próprios autos, suas 
impugnações, prazos estes a fluir os 20 supra. Será o edital, afixado e 
publicado na forma da Lei. Santos, 28.06.24 K-03e04/07

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 60 DIAS. PROCESSO Nº 
0005704-25.2021.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 6ª Vara 
Cível, do Foro de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Fabio Francisco 
Taborda, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) JAQUELINE HELEN 
DOS SANTOS FREIRE, Brasileira, CPF 390.242.478-88, com 
endereço à Avenida Eleonor Roosevelt, 102, FUNDOS, Sao Jorge, 
CEP 11085-690, Santos - SP. Encontrando-se o réu em lugar incerto e 
não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada 
a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para: Intimação da(s) parte(s) para 
pagamento das Custas em aberto, no valor de R$ 176,80 na guia 
DARE (Documento de Arecadação de Receitas Estaduais – SP) 
Código 230-6. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado 
na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Santos, 
aos 19 de junho de 2024 K-03e04/07

AVISO DE EDITAL 
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA 

Nº 13/2024

Processo Administrativo nº 11791/2024
Objeto da Licitação: Contratação de 
Empresa Especializada para Execução 
de Obras referente serviços de 
engenharia - Infraestrutura Urbana – 
Regularização do Canal da Avenida 
Atlântica, no Distrito de Vicente de 
Carvalho, no Município de Guarujá-SP.
Tipo: Menor Preço Global
Modo de Disputa: Aberto e Fechado
Endereço Eletrônico: www.gov.br/
compras ou www.comprasnet.gov.br
UASG nº: 986475
Data de Disponibilização do Edital: 
10/07/2024
Data e Hora da Abertura da Sessão 
Pública: 02/10/2024 às 9h30
(Horário Oficial de Brasília - DF)
Diretoria de Compras e Licitações
Telefone: (13) 33087000 ramal 7110
E-mail: comissaolicitacoes.obras@
gmail.com

O Município de Guarujá, através da 
Secretaria de Infraestrutura e Obras, 
TORNA PÚBLICO que na data, horário 
e local acima assinalado, fará realizar 
licitação, na modalidade Concorrência 
Eletrônica, com critério de julgamento de 
acordo com o Edital. O Edital na íntegra 
e seus anexos poderão ser obtidos 
gratuitamente no site www.guaruja.
sp.gov.br, através do link “Serviços 
Online”; “Sistema de Licitações”, ou no 
site www.comprasnet.gov.br.

Guarujá, 03 de Julho de 2024.

MAURO ANTONIO BRAGA
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
INFRAESTRUTURA E OBRAS

AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2024

Processo Administrativo nº 9191/2024
Objeto da Licitação: Registro de Preços 
de materiais médico-hospitalares 
Grupo 03/2024 para atender a Secretaria 
de Saúde do Município de Guarujá.
Tipo: Menor Preço por Item
Modo de Disputa: Aberto
Endereço Eletrônico: www.gov.br/
comprasou www.comprasnet.gov.br
UASG nº: 986475
Data de Disponibilização do Edital: 
17/07/2024
Data e Hora da Abertura da Sessão 
Pública: 30/07/2024 às 9h30
(Horário Oficial de Brasília - DF)
Diretoria de Compras e Licitações
Telefone: (13) 33087000 ramal 7110
E-mail: pregao.guaruja@gmail.com
 
O Município de Guarujá, através 
da Secretaria de Saúde, TORNA 
PÚBLICO que na data, horário elocal 
acima assinalado, fará realizar licitação, 
na modalidade Pregão Eletrônico, com 
critério de julgamento de acordo com o 
Edital. O Edital na íntegra e seus anexos 
poderão ser obtidos gratuitamente no 
site www.guaruja.sp.gov.br, através 
do link “Serviços Online”; “Sistema de 
Licitações”, ou no site www.comprasnet.
gov.br.

Guarujá, 03 de Julho de 2024.

MÁRCIO CHAVES PIRES
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE



A7diariodolitoral.com.br
QUINTA-FEIRA, 4 DE JULHO DE 2024 Brasil 

 A O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva lançou, nes-
ta quarta-feira (3), o Plano Sa-
fra da Agricultura Familiar 
2024/2025, com R$ 76 bilhões 
destinados ao crédito rural no 
âmbito do Programa Nacional 
de Fortalecimento da Agricul-
tura Familiar (Pronaf). O valor 
é 6,2% superior ao anunciado 
na safra passada e o maior da 
série histórica.

“O plano safra exuberante 
pode não ser tudo que a gente 
precisa, mas é o melhor que a 
gente pode fazer”, disse Lula 
em discurso durante o evento 
no Palácio do Planalto. O presi-
dente garantiu que o governo 
vai cuidar para que os produ-
tores não tenham prejuízo e 
disse que é preciso incentivar 
a produção para reduzir a in-
flação dos alimentos.

“[Os preços dos alimen-
tos] aumentam em função de 
determinadas intempéries, 
quando tem seca, quando 
chove demais. Então, a gente 
tem que incentivar as pessoas 
a plantarem o máximo possí-
vel e garantir que, na hora da 
colheita, a gente não vai dei-
xar eles terem prejuízo porque 
plantaram demais. O gover-
no tem que garantir um paga-

O valor é 6,2% superior ao anunciado na safra passada e o maior da série histórica

divulgação

Agricultura familiar terá R$ 76 bi 
PLANO SAFRA. O governo federal dará ainda mais incentivos a quem produzir alimentos que vão à mesa dos brasileiros

mento correto pra que aquelas 
pessoas possam fazer os seus 
produtos chegaram no super-
mercado”, disse Lula.

“Se a gente fizer isso, se a 
gente comprar as máquinas, 
produzir mais leite, mais quei-
jo, plantar mais tomate, mais 
pepino, mais chuchu, não vai 
ter inflação de alimento. A in-
flação de alimento ela se dá 
quando a gente produz menos 
do que a demanda, que come-
ça a ter escassez no supermer-
cado e aí cada pessoa pede o 
preço que quiser. Mas a gente 
tiver produção correta, não fal-
tará produto no supermerca-
do, ninguém precisa aumentar 
o preço porque a gente vai ter 
excesso de comida nesse país”.

Segundo o governo, so-
madas outras ações anuncia-
das para a agricultura fami-
liar, como financiamento de 
máquinas agrícolas de peque-
no porte, a ampliação do mi-
crocrédito rural e a criação de 
fundos que ampliam o acesso 
ao crédito, o volume investido 
chega a R$ 85,7 bilhões.

O governo federal dará 
ainda mais incentivos a quem 
produzir alimentos que vão à 
mesa dos brasileiros e da bio-
diversidade. Cerca de dez li-

da produção de arroz da agri-
cultura familiar. São sete eixos 
principais: crédito, acompa-
nhamento técnico, sementes, 
beneficiamento, comercializa-
ção e contratos de opção com 
o estabelecimento de um pre-
ço mínimo do produto.

O presidente pediu ainda 
que os sindicatos e organiza-
ções orientem os produtores 
sobre a existência dos crédi-
tos e programas e alertou que 
é preciso fiscalização para ga-
rantir que o dinheiro chegue 
na ponta.

PROGRAMA ECOFORTE.
Outro destaque foi o lança-
mento do edital do programa 
Ecoforte para apoiar projetos 
de 40 redes de agroecologia, 
extrativismo e produção or-
gânica, cerca de 30 mil agri-
cultores familiares. Serão des-
tinados R$ 100 milhões para 
o programa, em projetos com 
valores entre R$ 1 milhão e R$ 
3 milhões. O recursos são fru-
to de acordo de cooperação 
da Secretaria-Geral da Presi-
dência e do Ministério do De-
senvolvimento Agrário e Agri-
cultura Familiar (MDA) com o 
BNDES e a Fundação Banco do 
Brasil. (AB)

nhas de financiamento de cré-
dito rural do Pronaf tiveram 
redução de taxas. Para a pro-
dução orgânica, agroecológi-
ca e de produtos da sociobio-

diversidade a taxa será de 2% 
no custeio e 3% no investimen-
to. Quem produzir arroz, por 
exemplo, também encontrará 
juros reduzidos para o custeio, 

de 3%, no caso do convencio-
nal, e 2% no orgânico.

Neste plano safra, o gover-
no vem com uma nova estra-
tégia nacional para ampliação 

 A O presidente Lula (PT) 
disse, nesta quarta-feira (3), 
que gasta quando é neces-
sário e que não joga dinhei-
ro fora. Ele disse ainda que 
responsabilidade fiscal é  
compromisso.

A fala ocorre em meio a 
preocupação de investidores 
sobre a capacidade do gover-
no de cortar gastos para con-
ter o aumento da dívida pú-
blica, um dos fatores que tem 
levado à disparada do dólar.

“Se fizerem acontecer, 
ano que vem tem mais, e ten-
do mais, vai produzir mais, 
povo vai comer mais, e a gen-
te vai ter política econômi-
ca sem causar sobressaltos a 

Presidente diz que ‘não joga dinheiro fora’ Lula vem numa esteira 
de declarações com críticas 
à taxa de juros e à atuação do 
Banco Central.

Nos últimos dias, a cota-
ção do dólar escalou diante 
da incerteza dos agentes do 
mercado com a trajetória fis-
cal do Brasil. A preocupação 
é com o risco de esse movi-
mento respingar na econo-
mia real, encarecendo produ-
tos e levando o BC a precisar 
aumentar os juros básicos, 
hoje em 10,50% ao ano, para 
conter a inflação.

As falas repercutem nega-
tivamente no mercado e, por 
isso, preocupam auxiliares. 
Eles defendem moderação 
nas falas do petista para evi-
tar um agravamento ainda 
maior do quadro econômico. 

A declaração de Lula foi 
dada durante cerimônia de 
lançamento do Plano Sa-
fra de Agricultura Familiar 
2024/2025, no Palácio do Pla-
nalto. (Marianna Holanda e Renato 

Machado/FP)A declaração foi feita durante cerimônia de lançamento do Plano Safra de Agricultura Familiar

Antônio Cruz/Agência Brasil

ninguém. Vai ter politica eco-
nômica, [vai] fazer esse pais 
crescer, vai continuar fazen-
do transferência de renda e 
ao mesmo tempo vai conti-
nuar com responsabilidade 
que sempre tivemos”, disse 
Lula, em discurso no lança-
mento do Plano Safra Agri-
cultura Familiar.

“Aqui nesse governo a 
gente aplica dinheiro neces-
sário, gasto com educação e 
saúde quando é necessário, 
mas a gente não joga dinhei-
ro fora. Responsabilidade fis-
cal não é palavra, é compro-
misso desse governo desde 
2003 e a gente manterá ele à 
risca”, completou.

Lula afirmou que ‘responsabilidade fiscal 
é compromisso’ e prometeu política 
econômica sem sobressaltos

 A Um pedido de vista coleti-
va na Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ) do Senado 
adiou a discussão da Propos-
ta de Emenda à Constituição 
(PEC) 65/2023, que muda o re-
gime jurídico do Banco Cen-
tral (BC) para empresa pública, 
com natureza especial devido 
ao exercício de atividade esta-
tal. O debate sobre a propos-
ta foi adiado para a próxima 
quarta-feira (10), em sessão ex-
traordinária.

Atualmente, o BC é uma 
autarquia federal vinculada ao 
Ministério da Fazenda. A pro-
posta, além de retirar a vincu-
lação do banco a qualquer mi-
nistério, concede autonomia 
de gestão administrativa, con-
tábil, orçamentária, financei-
ra, operacional e patrimonial. 
A aprovação do orçamento 
anual de custeio e de investi-
mentos do BC caberá à comis-

CCJ do Senado adia votação da PEC que 
altera regime jurídico do Banco Central

são temática pertinente do Se-
nado Federal.

Durante a sessão, o presi-
dente do colegiado, Davi Al-
columbre (União-AP), chegou 
a anunciar um acordo para o 
adiamento da discussão por 
30 dias. O acordo teria sido fir-
mado entre os senadores Ro-
gério Carvalho (PT-SE), o autor 
e o relator da PEC, senadores 
Vanderlan Cardoso (PSD-GO) e 

Plínio Valério (PSDB-AM), res-
pectivamente, e o líder do Go-
verno na Casa, Otto Alencar 
(PSD-BA). A medida evitaria a 
votação de um requerimento 
para suspender a discussão, o 
que poderia levar a um adia-
mento de até 60 dias.

“A solicitação foi para que 
suspendêssemos o início da 
discussão da matéria e não 
colocássemos em votação o 
requerimento de adiamento 
de discussão. Como já fiz em 
outros projetos polêmicos, eu 
suspenderia o início da discus-
são da matéria para que a gen-
te não ficasse limitado a dois 
adiamentos de 30 dias”, expli-
cou Alcolumbre.

Diante da negativa de parte 
do colegiado, o acordo foi sus-
penso e o pedido de vista cole-
tivo acatado. “Qualquer pedido 
de adiamento está alimentan-
do esse acirramento entre o 

O debate sobre 
a proposta foi 
adiado para 
a próxima 
quarta-feira 
(10), em sessão 
extraordinária

Banco Central e o presidente 
Lula”, disse o relator Plínio Va-
lério ao recusar do acordo.

RELATÓRIO.
Plínio Valério apresentou o 
relatório favorável à aprova-
ção da PEC, na forma de texto 
substitutivo. Na avaliação do 
senador, as autonomias finan-
ceira, orçamentária e adminis-
trativa do BC constituem um 
complemento natural da au-
tonomia operacional e de ins-
trumentos que o banco goza 
atualmente.

Ao ler o relatório, o sena-
dor apontou que a mudança 
de regime jurídico do BC afe-
tará os atuais servidores do BC 
que deixarão de ser regidos pe-
las normas do Regime Jurídico 
Único (RJU), e passarão a ser 
empregados públicos regula-
mentados pela Consolidação 
das Leis do Trabalho (CLT). (AB)

 A A Defesa Civil do Rio 
Grande do Sul atualizou 
para 180 o número de mor-
tes provocadas pelas en-
chentes em todo o estado. 
Passados mais de dois me-
ses desde o início das fortes 
chuvas na região, 32 pes-
soas seguem desaparecidas.

A maioria das mortes foi 
registrada na cidade de Ca-
noas (31), seguida por Roca 
Sales (14), Cruzeiro do Sul 
(12), Bento Gonçalves (11), 
Caxias do Sul e São Leopol-
do (ambas com nove). 

Entre os desaparecidos, 
pelo menos cinco são de 
Lajeado; cinco de Cruzeiro 
do Sul; e quatro de Bento 
Gonçalves.

Ainda de acordo com 
o último boletim da Defe-
sa Civil, os temporais dei-
xaram 806 feridos e 2,3 
milhões de pessoas afe-
tadas em um total de 478  

RS: sobe número de 
mortos em enchentes

municípios.

ALERTAS.
No intuito de ampliar a pre-
venção de novos desastres, 
a população pode se cadas-
trar para receber alertas 
meteorológicos da Defesa 
Civil do Rio Grande do Sul. É 
necessário apenas enviar o 
CEP da localidade, por SMS, 
para o número 40199. Em 
seguida, uma confirmação 
é enviada.

Também é possível se 
cadastrar via WhatsApp. 
Para ter acesso ao serviço, é 
necessário se registrar pelo 
telefone (61) 2034-4611. Em 
seguida, é preciso interagir 
com o robô de atendimento 
enviando um simples “Oi”. 
Após a primeira interação, 
o usuário pode comparti-
lhar sua localização atual 
ou qualquer outra do seu 
interesse. (AB)
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Curtas

ZUANDO SOM . Uma 
canção que, de forma 
lúdica, explica para as 
crianças as inúmeras 
transformações da vida, 
resgata a auto-estima e 
ainda brinca com um 
dos alimentos mais po-
pulares da infância. Esses 
três elementos se combi-
nam na letra de ‘Pipoca’, 
novo single do projeto 
Zuando Som. Direto dos 
Estados Unidos, a du-
pla volta ao Brasil para 
encerrar a Maratona In-
fantil, no dia 28 de julho, 
no Museu da Imagem e 
do Som, o MIS, em São 
Paulo 

SHOWS. O Festival Olím-
pico Parque Time Brasil 
divulgou sua programa-
ção, com de shows de 
grandes artistas da MPB, 
sempre aos sábados e 
domingos. Neste ano, o 
evento será no Parque 
Villa-Lobos, entre os me-
ses de julho e agosto. En-
tre os artistas confirma-
dos, Seu Jorge, Jota Quest, 
Diogo Nogueira e Vitor 
Kley aparecem na lista.

ESTÉTICA . Ângela Bismar-
chi realizou um procedi-
mento estético conhecido 
como lifting facial com a 
intenção de rejuvenescer a 
aparência. A modelo alou 
sobre o pós-operatório. “Es-
tou utilizando o protocolo 
Oxigenoled como aliado na 
minha recuperação. O pro-
tocolo é feito combinando 
terapia com oxigênio puro 
e luz LED, o que acelera a ci-
catrização, reduz o inchaço 
e os hematomas”.

“Sou fruto da TV 
aberta, mas estou 
encantada com o 
streaming”. 

Juliana Paes sobre estar 
no elenco do primeiro 
melodrama brasileiro da 
Netflix.

N
esta semana, a Bill-
board dos Estados Uni-
dos publicou uma lista 
com os 24 melhores 
álbuns latinos lança-

dos em 2024, até o momento, e 
Anitta se destaca como a única 
brasileira a aparecer na seleção. 
“Você nem precisa saber o que 
Anitta está cantando para real-
mente adentrar na música dela; 
só a batida do funk brasileiro que 
alimenta suas músicas é atraen-
te por si só. Depois de esforços 
para se tornar popular com dis-
cos mais pop, Anitta abandona a 
tentativa de ‘se encaixar’ e aposta 
no som que a tornou um nome 
familiar no Brasil. Repleto de mú-
sicas atrevidas e prontas para ba-
ladas, ‘Funk Generation’ é uma 
prova da determinação da estre-
la trilíngue em globalizar o baile 
funk”, pontua.

“FUNK GENERATION”  
Álbum de Anitta se destaca
O álbum ‘Funk 

Generation’, da 

Anitta, ficou na lista 

da Billboard dos EUA 

como um dos melhores 

discos latinos de 2024

Não será Odete Roitman
A atriz Gloria Pires usou as redes sociais para negar que vá 
interpretar Odete Roitman no remake de “Vale Tudo”, pro-
gramado para estrear em 2025, na Globo. Em vídeo, disse 
que jamais recebeu proposta nem negociou com os autores 
uma participação na trama. “A respeito do suposto convite 
para que eu interpretasse Odete Roitman na nova versão de 
‘Vale Tudo’. Esse convite nunca aconteceu. Eu nunca fui son-
dada e, muito menos, nenhuma quantia foi falada”, afirmou.

Apaixonado
Campeão do BBB 24, Davi Bri-
to usou as redes sociais para se 
declarar à dançarina Tamires 
Assis. O baiano afirmou que a 
musa do Boi Garantido é o seu 
novo affair. “Estou apaixonado”, 
escreveu ele, que ainda compar-
tilhou uma chamada de vídeo 
com a manuara e entregou: “Se-
mana que vem, você vem direto 
pra mim, meu amor. Te aguar-
do aqui em Salvador”.

Solteira
Valesca Popozuda reve-
lou que está solteira há 
seis anos porque intimida 
os homens. “Eles correm. 
Quando eles entendem que 
você é uma mulher que não 
vai deixar barato, que você 
vai abaixar a sua cabeça, e 
que é empoderada, que não 
depende de nada, que vive 
a sua vida, eles têm medo”, 
contou a cantora. 

Pitty cancela shows após cirurgia
Após passar por uma cirurgia, Pitty cancelou três shows que faria nos próximos dias. A assessoria de im-
prensa da cantora confirmou a informação por meio das redes sociais dela. O motivo foi uma pequena 
cirurgia de emergência. As apresentações no Rio de Janeiro, São Paulo e Minas Gerais, que ocorreriam dos 
dias 4 a 6, foram canceladas. “Por recomendação médica, Pitty ficará em recuperação por 10 dias, o que a 
impossibilitará de realizar os shows. Seguimos acompanhando a recuperação da artista para que seu re-
torno aos palcos aconteça o mais brevemente possível”, diz a nota sem informar o motivo da internação.
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